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平成２５年度 第１回新町地域審議会における質疑一覧  〔平成２５年６月６日開催〕

１ その他の質疑 

内容区分 No. 質   疑 回   答 

実質公債費について 1 借金をすれば返済をしなければならないと思うが、市の持

っているお金と借金の額が桁外れに違う。将来、この借金を

半分くらいにまでできるのか。 

公債費などは、例えば若い世代の将来的な施設の使用な

ども考慮し、今いる世代だけではない負担をお願いすると

いうものである。毎年返している借金については、地方交

付税の中に借金が含まれ、国による処理により国のお金も

含めて返済する形態になっているので国の予算を含めて計

上している。 

物品購入について 1 高崎市の物品購入についての要望である。先ほどの市長

の話にあったとおり「まちなかリニューアル」や「商店街

の補助金」などの配慮をいただいているが、小さい小売店

は売り上げが厳しく、市へ見積もり合わせに行っても卸売

業と小売業の枠の中では小売業が不利である。小売業と卸

売業が同じ土俵ではなく、小売業の間で競争できるように

見積もり合わせ等も考えていただきたい。 

 また、支所による枠があまりに少なすぎるのではないか

と思う。もう少し支所の物品購入の枠を設けていただきた

い。 

高崎市で行う事業は高崎市内の会社で行うということを

基本に取り組んでいる。地元新町で行う事業についてはで

きるだけ新町の会社が行う、そのようにしてきた。 

ただし、大きい事業、斎場建設で、斎場のボイラー部分

については高崎市に会社がないので全国で入札を行ってい

るが、建物については、高崎市の会社で行えると思ってい

る。 

高崎には素晴らしい会社があり今後も発注していきた

い。 

水害被害について 1 昨年の６月３日に新町全体で水害に対しての避難訓練を

行った。水害は、藤岡市の中島地区が決壊して５ｍ水没す

るという想定で行われた。 

集中豪雨などがひどい場合もあるので、検討しなければ

ならない。 

防災・耐震対策などをしなければならないが、学校など
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内容区分 No. 質   疑 回   答 

水害被害について 改修や補強工事等をしているとは思うが、藤岡市の中島

地区について早く対応をしていただければ安心である。 

は耐震検査を一度に行わなければならいのでかなり大変で

ある。 


